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A History of Firsts
L’histoire des premières



LEGACY 
Founded by Joseph Bulova in 1875, Bulova remains an iconic brand at the forefront of today’s 

timepiece industry — forever pursuing a profound history of firsts. Today, Bulova is driven 

by the same principles of craftsmanship, innovation and technology that inspired its founder 

more than 145 years ago. Committed to advancing the art of watchmaking with extraordinary 

design, exclusive high-performance technology and enduring quality that upholds a tradition 

of excellence and meets the needs of today’s global consumer.

L’HÉRITAGE 
Fondée par Joseph Bulova en 1875, la maison Bulova reste une marque emblématique à l’avant-

garde de l’industrie horlogère contemporaine, poursuivant sans relâche une longue tradition basée 

sur l’innovation. Aujourd’hui, Bulova se fonde sur les mêmes principes de savoir-faire artisanal, 

d’innovation et de technologie qui ont inspiré son fondateur il y a près de 145 ans. Elle s’engage 

à faire évoluer l’art de l’horlogerie guidé par une définition extraordinaire, une technologie haute 

performance exclusive et une qualité durable qui respecte la tradition d’excellence tout en 

répondant aux besoins des consommateurs du village planétaire contemporain.  
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ARCHIVE SERIES
Reimagining Bulova’s most nostalgic designs, while infusing modern elements, the Archive Series is the ultimate 

celebration of Bulova’s history of firsts. Bulova continues to travel back in time to unlock some of its memorable 

moments in history with the reintroduction of the Bulova Chronograph A “Surfboard”.

En répliquant parfaitement les modèles les plus nostalgiques de Bulova tout en y infusant des éléments modernes, 

la collection Archive Series est la célébration suprême de la tradition avant-gardiste affichée par Bulova. Bulova 

poursuit son voyage dans le temps pour revivre certains des moments les plus marquants de son histoire avec le 

retour du modèle Bulova Chronograph A « Surfboard ».

CHRONOGRAPH A “SURFBOARD” A style inspired by history, the Chronograph A is a nod to the popular styles from Bulova’s 

sport chronographs from the 1970s. This model was popularly known as the “Surfboard” for the distinctive oval surfboard 

encircling the two register sub dials. The new Chronograph A Limited Edition revisits the original 1971 model. The “Surfboard”  

is also available in an array of updated colours for a more modern look and feel.

CHRONOGRAPH A « SURFBOARD » Puisant son inspiration dans la tradition, le style de la montre Chronograph A offre un 

clin d’œil aux styles populaires des chronographes de sport de Bulova des années 1970. Ce modèle était couramment appelé 

« Surfboard », en raison de la planche de surf ovale distinctive qui encerclait les deux sous-cadrans enregistreurs. La nouvelle 

montre Chronograph A, en édition limitée, remet au goût de jour le modèle original de 1971. La planche de surf se démarque par 

ailleurs en une palette de couleurs actuelles pour offrir une silhouette et une tenue résolument plus modernes.
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98A253   $925
CHRONOGRAPH A “SURFBOARD”

98A254   $925
CHRONOGRAPH A “SURFBOARD”

98A252   $925
CHRONOGRAPH A “SURFBOARD”

98A251   $3,995
CHRONOGRAPH A “SURFBOARD”
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Fabriquée en Suisse
Automatique
Édition limitée

Swiss-Made 
Automatic 
Limited Edition
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Not recommended for professional diving due to sport watch construction. 

�Utilisation déconseillée dans le cadre de la plongée professionnelle en raison de la nature des montres, fabriquées à des fins sportives. 
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MILITARY
Bulova and the U.S. military have a longstanding history, from HACK watches created for allied personnel and the 

fighting forces, to watches made for pilots. The new Military collection highlights Bulova’s military heritage by 

introducing automatic styles inspired by vintage historical timepieces and updated for a contemporary lifestyle. 

Bulova et l’armée américaine partagent une histoire de longue date, des montres HACK conçues pour les alliés 

et les membres des forces de combat, aux montres entièrement conçues pour les pilotes. La nouvelle collection 

Military fait honneur à l’héritage militaire de Bulova en offrant des montres automatiques de style classique inspiré 

de l’histoire et adaptées pour la vie contemporaine.



96A245   $895
A-15 PILOT
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Automatic 
Automatique

A-15 PILOT WATCH En 1943, les Forces aériennes de l’Armée américaine (USAAF) lançaient un projet visant à mettre à l’essai 

une nouvelle montre pour pilotes conçue par Bulova. Selon la description qu’en a faite l’USAAF, le prototype était une « montre 

à compteur de temps écoulé de type A-15 » et était conçu pour répondre aux besoins propres aux pilotes qui dirigeaient leur 

aéronef grâce à une aide radio, à l’estime ou par pilotage. Le type A-15 incluait une fonction de compteur de temps écoulé 

intégrée ainsi qu’un cadran lumineux. 

L’édition la plus récente de la montre pour pilotes A-15 comporte les fonctions uniques du modèle original, tandis que les 

caractéristiques stylistiques sont adaptées à l’esthétique d’aujourd’hui. Le cadran distinctif est doté de deux disques intérieurs 

rotatifs et fonctionne grâce à deux boutons-poussoirs : le cadran 2H permet de compter le temps écoulé et le cadran 4H 

affiche deux fuseaux horaires. Un mouvement automatique de qualité doublé d’un bracelet en cuir souple à surpiqûres ajoutant  

la touche finale à l’apparence donne plus d’authenticité à la conception et aux propriétés de fonctionnement de cette montre.

A-15 PILOT WATCH In 1943, the United States Army Air Forces initiated a project to test a new pilots’ watch that was developed 

by Bulova. The test watch was described by the USAAF as a “Type A-15 Elapsed Time Watch” and was designed to meet the 

specific requirements of pilots navigating by radio aids, dead reckoning, or pilotage. The type A-15 was developed with an 

incorporated elapsed time feature and a luminous dial. 

The newest edition of the A-15 Pilot watch incorporates unique features of the original, while updated styling fits with the 

aesthetic of today. The distinctive dial features two rotating inner discs and is operated by two crowns — the 2H crown rotates 

elapsed time, and the 4H crown indicates Dual Time. The design of this timepiece, as well as its functioning features, are made 

more authentic with a fine Automatic movement, along with a supple topstitched leather strap to complete the look.

42
21 30
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98A255   $550
HACK

96A246   $495
HACK

38
21 30

38
21 30

Automatic 
Automatique

Automatic 
Automatique
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MONTRE HACK Inspirée par l’héritage militaire de Bulova et les montres de l’époque, le modèle HACK intègre des éléments 

du passé tout en s’ajustant au style de vie de nos jours. La montre HACK originale de Bulova, l’une des pionnières en son 

genre, était distribuée aux forces militaires américaines au cours de la Seconde Guerre mondiale. Le personnel militaire se 

fiait grandement à elle à une époque où la précision était essentielle. Avant l’invention des technologies militaires hautement 

sophistiquées, les forces armées comptaient notamment sur la fonction de secondes de la montre HACK pour synchroniser 

leurs déplacements à la seconde près. Pour assurer la réussite des missions à temps, les escouades tiraient sur la couronne 

de leur montre pour aligner la trotteuse à la position 12 heures — c’est-à-dire pour effectuer une remise à zéro ou « hack »  

en anglais — afin de synchroniser l’heure. 

L’édition la plus récente s’inspire du modèle original des années 1950. Avec son allure polyvalente à laquelle un mouvement 

automatique de qualité donne plus d’authenticité, rehaussée d’un bracelet NATO en cuir souple, la nouvelle montre HACK, 

naturellement décontractée et confortable à porter, est un clin d’œil à une tradition révolue de Bulova.

HACK WATCH Inspired by Bulova’s military heritage and vintage watches of the time, the HACK watch infuses historical elements 

for an updated lifestyle. The original Bulova HACK watch was issued to the U.S. Military during World War II and was one of the 

first watches of its kind. Military personnel relied heavily on the HACK watch as precision was essential. Before the invention of 

highly sophisticated military technology, fighting forces relied on the hack function of the watch’s second hand to synchronize 

their movements to the second. To ensure timely completion of missions, the team would pull out the crown and stop, or “hack”, 

the second hand at the 12 o’clock position to synchronize the time. 

The newest edition of the HACK watch is inspired by the 1950s original. With a versatile look that is made more authentic with  

a fine automatic movement, and a supple leather NATO strap, the new HACK watch is casually cool, comfortable to wear, and  

is a nod to Bulova’s past.



98B350   $695

43
100

MARINE STAR
Live and play in maritime style. The Marine Star collection’s classic palette tows the line of modern, with bold accents, 

iconic dial patterns, and innovative materials. And of course, water resistant for a minimum of 100 metres.

Vivez selon les règles de l’élégance nautique. La collection Marine Star propose un style classique agrémenté de touches 

modernes aux accents audacieux, avec des cadrans emblématiques et des matériaux innovants. Les montres de cette 

collection sont également hydrorésistantes jusqu’à 100 mètres (328 pi) de profondeur.
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97C111   $52598C138   $475

41
30

41
30
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FUTURO
Geometric silhouettes, cutting-edge design and high-contrast materials bring contemporary edge to life in the 

Futuro collection. Asymmetric dial layouts and tapered hands add chic minimalism to luxe detailing and sleek 

metalized crystal. 

Des silhouettes géométriques, un esthétisme de pointe et des matériaux très contrastés insufflent un style 

contemporain à la collection Futuro. Les cadrans asymétriques et les aiguilles fuselées ajoutent une touche de chic 

minimaliste aux détails luxueux et fins cristaux métallisés.



CLASSIC
Inspired by vintage design, the Classic collection achieves a tailored, understated aesthetic through sophisticated 

detailing. Subtle hues of metal are paired with refined features, such as roman numerals to embody enduring 

elegance to captivate in timeless style. 

Inspirée par des finitions rétro, la collection Classic présente une esthétique personnalisée et discrète grâce à ses 

détails sophistiqués. Les tons subtils de métal sont mariés aux caractéristiques raffinées, dont les chiffres romains, 

pour représenter l’élégance immuable d’un style intemporel.
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97A153   $525 97L161   $525

30
30

38
30

97P149   $575

30
30
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97A154   $495

96A247   $575

42
3021

21
42

30

Automatic
Automatique

Automatic
Automatique
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Discover the compelling design of our Classic Automatics, bringing modern day technology to traditional design. 

Complete with open apertures and exhibition casebacks, our automatics are powered by the natural motion of the 

arm — for a self-powered piece that never stops ticking.

Découvrez les montres automatiques attrayantes de la collection Classic, réunissant un style traditionnel et la 

technologie moderne. En plus des guichets ouverts et dos de boîtier transparents, nos modèles automatiques sont 

alimentés par le mouvement naturel du bras, offrant ainsi une recharge constante permettant à la montre de ne 

jamais s’arrêter.
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98L277   $35096L285   $295

28
30

28
30

97P151   $425

30
28

3
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98D165   $525

96B338   $375

40

30
40

8
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98A251  $3,995  
Pg 3

0 42429 58239 2

98B350  $695 
Pg 7

0 42429 58133 3

98A252  $925 
Pg 3

0 42429 58141 8

98A254  $925 
Pg 3

0 42429 58143 2

98A253  $925 
Pg 3

0 42429 58139 5

96A245  $895 
Pg 5

0 42429 58137 1

96A246  $495 
Pg 6

0 42429 58127 2

97P151  $425 
Pg 14

0 42429 58125 8

96B338  $375  
Pg 15

0 42429 58113 5

98C138  $475 
Pg 8

0 42429 58097 8

97A153  $525 
Pg 11

0 42429 58105 0

97A154  $495 
Pg 12

0 42429 58109 8

96A247  $575 
Pg 12

0 42429 58111 1

98L277  $350 
Pg 14

0 42429 58121 0

96L285  $295 
Pg 14

0 42429 58119 7

98D165  $525 
Pg 15

0 42429 58115 9

98A255  $550 
Pg 6

0 42429 58129 6

97C111  $525 
Pg 8

0 42429 58099 2

97L161  $525 
Pg 11

0 42429 58101 2

97P149  $575 
Pg 11

0 42429 58103 6
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Line 1 = Model No., Suggested Retail Price; Line 2 = Watch Page No.; Line 3 = Barcode

Ligne 1 = numéro du modèle, prix de détail suggéré; Ligne 2 = numéro de page de la montre; Ligne 3 = code à barre



SYMBOL GUIDE  LISTE DE SYMBOLE 

Ion Plated/Placage ionique

Bronze-tone/Ton bronze
BRONZE
TONE

Yellow gold-tone/Ton or jaune
YELLOW
GOLDFold-over/Repliable

High performance quartz movement/ 
Mouvement quartz haute performance

Anti-reflective/Antireflet

Mother-of-Pearl/Nacre de perle

Precisionist movement/ 
Mouvement Precisionist

Automatic with jewel count/ 
Automatique avec compte rubis#

Rose gold-tone/Ton or rose

Carbon fibre/Fibre de carbone

Case size/Taille du boîtier

Rotating bezel/Lunette rotative

Deployant/Déployante See-through back/Dos transparent

Crystals/Cristaux

Screw-back/Boîtier vissé

Curved crystal/Verre incurvé

Curved chronograph movement/ 
Mouvement chronographe incurvé

Screw-down crown/Couronne vissée

Diamonds/Diamants Stainless steel/Acier inoxydable

Titanium/TitaneDual time/Heure double

Water resistant/Résistant à l’eauDuramic™/Duramic™DUR

Chronograph/Chronographe

Sapphire/Saphir
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Citizen Watch Canada Ltd.,  
380 Bentley Street, Unit 2,  
Markham, Ontario L3R 3L2

For orders, repairs, and parts:

Tel.: (800) 263-7799 Fax: (905) 415-1122

bulova.com

©2020 Bulova

BULOVA, , CURV, DURAMIC, MARINE STAR,  
PRECISIONIST, , and RUBAIYAT are trademarks owned by Bulova. GRAMMY,  

LATIN GRAMMY and  are trademarks of The Recording Academy, used under license. 
SWAROVSKI is a trademark of Swarovski AG. Specifications subject to change without notice. 

BULOVA, , CURV, DURAMIC, MARINE STAR, PRECISIONIST, ,  et RUBAIYAT sont  
des marques de commerce propriétés de Bulova. GRAMMY, LATIN GRAMMY, et   sont  
des marques de commerce propriétés de l’Académie nationale des arts et des sciences,  

utilisées sous licence. SWAROVSKI® est une marque de commerce de Swarovski AG. 
Spécifications sous réserve de changement sans avis.


